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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos

ASSUNTOS TRATADOS:

- Videoconferência com o consultor financeiro Paulo Di Blasi
- Análise de movimentações de fundos de investimentos

DATA:

01 de abril de 2019.
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- Paulo Roberto Bragato - Membro do Comitê de Investimentos:(/ --/~--

- Anna Carolina Vieira de S. e Silva - Coonienadora do Comi~::entos: =~

- Rosemary Lima Barbosa - Membrodo Comiti de/nvestimentos: Ç(J"""')fd k:kl
' \
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_Mareio Vinicius de Souza Almeida - Secretário de Finanças: t~~ ~,_)) _/

Encaminhamento: l<~\_

Convocados:

No dia primeiro de abril de dois mil e dezenove, às nove horas da manhã, na sala de

reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM, localizado

na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n", 361 - Centro, os membros do Comitê de Investimentos

reuniram-se para participar de uma videoconferência com o consultor financeiro Paulo Di Blasi e

analisar possíveis movimentações de fundos de investimentos.
O Secretário Paulo dá início à reunião comentando sobre a conversa entre os membros,

referente à questão de diversificação dos fundos de investimentos em papéis de renda variável, já

discutido em outras reuniões; foi colocada em pauta também a reunião dos membros do Comitê de

Investimentos com os auditores do Tribunal de Contas do Estado - TCEIRR, para melhor
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esclarecimento das decisões do Comitê de Investimentos referente a aporte em fundos de renda

variável.
A reunião é para discutir o cenário atual, analisar as possibilidades de diversificação da

carteira, analisar também os fundos onde o Regime possa migrar valores pequenos para outras

carteiras e começar a alavancar os rendimentos para poder assim alcançar a meta atuarial. O

consultor financeiro Paulo Di Blasi expõe a sua sugestão: o cenário continua o mesmo, as taxas de

juros continuam baixas, e com isso a alternativa é fazer a migração para fundos do tipo

Multimercado; o Regime já tem rendimentos nesse fundo na Caixa Econômica, sendo que com

novas instituições financeiras credenciadas, como Banco Santander e Itaú, ampliaram-se as

possiblidades de novos fundos com papéis de renda variável. As sugestões são fundos

Multimercado do Santander, Alocação Dinâmica e Fundo Dunamis do Itaú. Esses fundos possuem

estratégias diferenciadas, com objetivo de desfocar do mercado e diversificar a carteira de

investimentos do Regime de Previdência. O consultor financeiro Paulo Di Blasi faz um

levantamento e observação referente ao fundo Multimercado do Banco Santander, o fundo trabalha

com oscilações de preços do mercado, é o que diferencia do fundo Multimercado da Caixa

Econômica. Estes fundos levantados como sugestão do consultor financeiro Paulo Di Blasi, são

fundos de longo prazo o que toma uma estratégia segura nos rendimentos.

Os membros do Comitê de Investimento vão analisar cautelosamente, as três sugestões

indicadas pelo consultor Paulo Di Blasi, pois a ideia de diversificar a carteira de investimentos do

Regime nessas três sugestões visa alcançar a meta atuarial. O Secretário de Administração e

membro do Comitê de Investimentos senhor Paulo Roberto Bragato fala que os fundos indicados

como sugestão já se encontram devidamente credenciados e estão de acordo com as legislações de

investimentos do RPPS.
Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina

Moraes Branco lavrei a pt,FsenteAta que ap9s lid e aprovada assino com os demais presentes.
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Lauanna Cristina Moraes Branco


